

URGENCES

Ambulances

Auboué : LTS Suk (03 82 21 80 00).
Homécourt : Guner (03 82 22 68 59).
Jœuf : Kuhn (03 82 47 57 87).

Médecins

Auboué, Homécourt, Jœuf, Moutiers : régime général : Médigarde (0820 33 20 20) ; régime minier : 03 82 22 11 30.

Pharmacie

Tous secteurs : pharmacie de garde : composer le 3237.

Soins infirmiers

Auboué : MM. Bour et Michel (03 82 22 24 92), M. Anelli (06 07 21 32 35), Mme Cré-tual (06 84 37 40 82), Mme Schuler (03 82 33 83 29), **Homécourt :** M. Moriconi (03 82 22 23 87), Mme Mele (03 82 22 24 48), Mme Villano (03 82 22 22 87).
Jœuf : Mlle Pierson (03 82 22 40 64), Mme Ercole (03 82 46 76 22), Mme Lafargue (03 82 22 25 44).

HOMÉCOURT

Tous gagnants au Cetamo



Les gagnants des concours de belote du Cetamo ont reçu un trophée et des cadeaux. Photo RL

Les gagnants des concours de belote du Cetamo, comptant pour le challenge PrevotEAU-Perrier, sont connus : le premier, Daniel Boisseau a engrangé 36 265 points et reçoit le trophée et une bouteille de champagne de la marque. Il est suivi de Janny Smecca, à la deuxième place ; Christian Chetif 3^e ; Rodolphe Menighini 4^e, qui

reçoivent aussi une bouteille de champagne. Le 5^e, Michel Gaspar et la 6^e, Janine Koeler, ont été récompensés par un saucisson. C'est Mme Joseph qui emporte la cuillère de bois, lot attribué au dernier du concours. Tous ont été remerciés par le président du Cetamo, Christian Lideo, et par le représentant de la marque.

Le Cicas en juillet et en août

Le centre d'information, conseil et accueil des salariés (Cicas) ne tiendra pas de permanence à Homécourt en juillet et en août.

AUJOURD'HUI

Exposition

Homécourt : peintures d'Alexandre Mielnikoff, de 15h à 19h, à la galerie du centre culturel Pablo-Picasso.

Loisirs

Auboué : bibliothèque MJC de 9h à 12h et 14h à 17h.
Jœuf : Ludothèque Le Petit Prince de 15h à 18h30.

Périscolaire

Jœuf : accueil des parents et enfants de 0 à 6 ans, organisé par les Petites Grenouilles de Ville Plurielle, de 8h45 à 11h15, à la salle périscolaire de l'école primaire de Jœuf-Mairie.

Permanences

Auboué : Bibliothèque MJC de 15h à 16h en mairie. Vestiaire sociale 9h à 12h et de 14h30 à 17h, rue 11 Novembre.

Homécourt : ACPG-CATM-TOE, de 9h à 11h au groupe Jean-Jaurès. CGT, Permanence juridique (droits des salariés) de 16h à 19h (Richard Schoepp), et Chris-

tian Jaman de 16h30 à 18h30, à l'union locale, 66 rue Pasteur.

Jœuf : Aides-familiales de 15h30 à 16h30 au centre médico-social, Adapah Nord 54 de 8h30 à 12h et de 13h à 17h, bâtiment Homégale, zone industrielle de Franchepré. CCAS, de 9h30 à 11h30 et de 13h30 à 15h, en mairie. Pôle emploi, de 9h à 12h, à l'Espace Vaillant.

Piscine

Jœuf : de 17h à 20h. Sauna mixte de 14h à 20h.

Solidarité

Auboué : vestiaire social de la Croix Rouge, de 14h à 17h, rue du 11 Novembre (place du marché).

Homécourt : vestiaire Ami Vest, de 14h à 17h dans les sous-sols de Ville Plurielle.

Jœuf : Association Le Soleil Couchant (soutien et aide aux malades d'Alzheimer et aux personnes en difficulté), de 14h à 17h30, salle Michel-Walé.

BATILLY

Jury d'assises

Judi dernier, le premier tirage au sort des jurés d'assises s'est déroulé en mairie de Batilly.

Il a eu lieu en présence de Jean-Marie Weyland pour Hatrize, Robert Defer et Christine Riggi pour Batilly, Serge Silverstrin pour Jouaville, Anne Archen pour Saint-Ail, Robert Génot et Patrice Devoti pour Moineville.

Bons scolaires

Lors de leur dernier conseil municipal de vendredi dernier, les élus batillois ont décidé d'allouer, à la prochaine rentrée, des bons scolaires d'un montant de 90 € pour le collège, 100 € pour le lycée et 130 €, pour les études supérieures. Ces sommes seront virées aux parents, après remise du certificat de scolarité de l'enfant concerné.

RLSERVICES

Portage du journal, abonnements

Tous secteurs : 03 87 61 98 68, du lundi au vendredi de 8h à 12h. Email : gebus-presse@wanadoo.fr

Correspondants

Auboué : Nadine Fiorina

(03 82 20 22 59 ou 06 79 50 39 80).

Batilly, Jouaville, Homécourt, Saint-Ail : Jacqueline Silverstrin (03 82 33 50 98 ou 06 89 94 15 36).

Jœuf, Montois-la-Montagne : Jean-Yves Prat (03 82 45 16 33 ou 06 86 92 57 78).

SPORTS

Unis jusqu'aux derniers mètres



Toutes les filles qui s'élancent pour les 9 km sont sur la ligne de départ. Elles attendent leur équipier à Solan. Prêts à s'élaner, les gagnants de l'épreuve. Comme quoi on peut être pro et ne pas se rendre au sérieux. Textes : Olivier Chaty. Photos : Frédéric Lecocq.

Le double pour sa moitié

Unis à la ville et dans la course, Jeanne et Guy Brunie ne sont pas passés inaperçus en tenue hawaïenne. Un côté fun qui ne nuit pas à la performance.



C'était Hawaï, hier à Jœuf ! A moins que ce ne soit une ambiance basque avec Robert...

Leur tenue hawaïenne de circonstance a fait sensation, hier sur le parcours de la course Elle et Lui organisée par le Spiridon Jovicien. Ce couple thionvillois est un habitué de cette classique atypique. La chaleur ? « Ça va, en même

temps torse nu, c'est un avantage », sourit Guy Brunie. Et puis, cet ex-rugbyman est originaire du sud-ouest. Son épouse, sa moitié comme il dit, est une fan de course à pied. « Il mange deux fois plus que moi », avance-t-elle. « Et je pèse

de fois plus, soit 100 kg », lui répond-il instantanément. Alors, c'est elle qui a couru deux fois plus. C'est donc lui qui l'a attendu sagement au 9^e km, et ensemble ils ont franchi la ligne d'arrivée à la 52^e place, en 1h 31 minutes. Joli !

ELLE

Le déguisement ? « Pour rigoler ! Et puis, cette course au fil de l'Orne, c'est une balade romantique. » Sous un soleil de plomb, tout de même. La course à pied, elle s'est lancée dans l'aventure en 2005. Sur le semi et, forcément, un premier marathon. Ce fut Paris, les 42 bornes couvertes en 4 h 01. A la fois superbe et rageant. Chez les marathoniens franchir la barre de 4 h reste un cap incontournable. Mais la jeune femme ne s'arrête pas là. Elle a déjà le marathon de Vincennes en ligne de mire.

LUI

« Je cours deux fois par semaine. Ma femme, quatre ! Elle s'aligne sur le marathon, moi c'est pas plus de 13 km. » C'est qu'il faut emmener une carrure d'ex-rugbyman avec 100 kg...

Guy était ravi, hier, de pouvoir boucler une course avec sa compagne. La différence de distance lui a permis de s'accrocher aux basques de Jeanne. Car ils n'ont pas le même niveau de performance. En tout cas, la même volonté de se fixer des challenges en courant.

course à pied elle et lui au fil de l'Orne, hier à jœuf

La course Elle et Lui au fil de l'Orne demeure l'une des plus atypiques de la région. Un gars (ou une fille) couvre 18 km, tandis qu'une fille (ou un gars) l'attend à mi-parcours pour boucler les neuf derniers kilomètres. Et finir ensemble sur la ligne d'arrivée. Un succès malgré la chaleur.



L'humour, c'est la ligne directrice du Spiridon. Ici, au ravitaillement, un prisonnier donne de l'eau au coureur échappé au moyen d'un pistolet à eau !

La santé au bout des baskets

La course à pied a changé la vie de Sylvie et de son frère Guy. Elle régule son diabète, lui a perdu du poids. A l'arrivée, la joie d'abattre des kilomètres.



Dur, dur pour Guy, qui confesse : « Je suis parti à fond, alors quand Sylvie m'a rejoint... »

On a un peu triché. Nous sommes pas un vrai couple, Sylvie, c'est ma sœur. » Guy Thinus vient de franchir la ligne d'arrivée, pile en même temps que son équipière du jour. Il semble heureux. Cette course, ils la con-

naissent sur le bout des baskets. Et éprouvent toujours un certain plaisir à venir à Jœuf, même par un mercure dépassant les 30 degrés. « Je suis parti à fond. Alors au 9^e km, lorsque Sylvie est partie, j'étais cuit. Mais avoir posi-

tionné un ravitaillement supplémentaire est une bonne chose, surtout par cette chaleur. »

Le passage à vide digéré, l'équipe a fourni une belle perf, finissant à la 44^e place en 1 h 28 minutes.

ELLE

« Jamais je n'aurais imaginé courir comme ça, il y a quelques années », explique Sylvie. « Quand j'ai appris que j'avais du diabète, je me suis mise à marcher, puis à courir... » De fil en aiguille, cette Tervilloise s'est lancée dans un chapelet de kilomètres. Jusqu'au marathon. « A Luxembourg et à Metz. » Sa meilleure perf ? 4 h 25. Mais en octobre, elle vise mieux. « Courir m'a beaucoup apporté. Comme quoi, la vie est parfois faite de bonnes surprises... »

Originaire de Saint-Privat-la-Montagne, Guy a perdu 30 kg lorsqu'il s'est mis à la course à pied il y a 3 ans. A l'arrivée, déjà deux marathons couverts : Luxembourg et Berlin.

« Mon meilleur chrono, ce fut au Grand-Duché, en 3 h 57. Je cours cinq fois par semaine environ 70 km hebdo. » Sa méthode d'entraînement est spécifique : pas de longues distances. Il s'arrête à 15 bornes, et fait régulièrement du fractionné sur tapis.

RELIGION

Offices religieux

Les messes de la paroisse Saint-Luc du Val de l'Orne seront célébrées les samedis 2, 9, 16, 23 et 30 juillet à 18 h 30 à Notre-Dame de Homécourt ; dimanche 3 juillet à 9 h 30 à Hatrize ; dimanche 10 juillet à 11 h à Auboué ; dimanche 17 juillet à 9 h 30 à Valleroy ; dimanche 24 juillet à 11 h à Sainte-Croix à Jœuf ; dimanche 31 juillet à 9 h 30 à Notre-Dame de Franchepré à Jœuf.

JOUAVILLE

Pas de bus scolaire

Lors de la réfection du passage à niveau de la départementale 13, qui se déroulera du mardi 28 au jeudi 30 juin, l'accès à Jouaville ne sera pas possible. En conséquence, le ramassage scolaire pour les écoliers jouavillois scolarisés à Giraumont n'aura pas lieu. Les établissements scolaires giraumontois ont été informés.

MONTOIS-LA-MONTAGNE

Salon du logement jeunes : un bus à disposition

La municipalité met en place gracieusement un bus à la disposition des jeunes Montois qui désirent se rendre au salon du logement des jeunes le mercredi 29 juin sur la place de la République à Metz. Le départ du bus est fixé à 12 h 30 devant la mairie, le retour à 17 h au départ de la place de la République.

AUBOUÉ

Edelweiss souhaite élargir ses compétences

C'est sous la houlette du président Mario Spigarelli que les membres de l'association Edelweiss se sont récemment réunis. Cette association a été créée pour s'occuper de l'organisation du repas des anciens. Le prochain aura d'ailleurs lieu le 2 octobre prochain à la salle des fêtes de Batilly. Cartons d'invitation, traiteur, de la décoration... ont donc été évoqués.

Il a également été question de la fête nationale et de ses animations. Si organiser un thé dansant à la place du traditionnel bal populaire qui n'attire personne semblait une idée novatrice, les membres de l'association n'ont finalement pas retenu cette proposition. Les membres de l'association ont par ailleurs fait part de leur volonté d'élargir leurs compétences.



L'association Edelweiss s'occupe essentiellement de l'organisation du repas des anciens. Photo RL